

Expertos cubanos intercambian con homólogos de otros países sobre la pandemia



La Habana, 17 abr (RHC) Como parte de las acciones de cooperación internacional de Cuba para contribuir a mitigar la COVID-19, se desarrolló una videoconferencia desde la Unidad Central de Cooperación Médica, destacó este viernes Bruno Rodríguez Parrilla, ministro cubano de Relaciones Exteriores.

En su perfil en la red social Twitter, el canciller explicó que especialistas y autoridades de Guyana, Gambia y Lesotho intercambiaron con expertos del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK), de La Habana.

"Como parte acciones cooperación internacional de #Cuba para contribuir a mitigar la #COVID19, se desarrolló videoconferencia desde Unidad Central Cooperación Médica. Especialistas y autoridades de Guyana, Gambia y Lesotho intercambiaron con expertos de @IPKCuba. #CubaSalvaVidas", dice el tuit.

Una reciente declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba señala que la dimensión de la actual crisis obliga a cooperar y a practicar la solidaridad, incluso reconociendo diferencias políticas; el virus no respeta fronteras ni ideologías, amenaza la vida de todos y es de todos la responsabilidad de

enfrentarlo.

El texto reconoce la urgencia de compartir y ofrecer información de valor y confiable y la necesidad de dar los pasos que permitan coordinar la producción y distribución de equipamiento médico, medios de protección y medicinas, con un sentido de justicia.

Con ese enfoque se trabaja desde Cuba y se intenta aportar la humilde contribución de una nación pequeña, con escasas riquezas naturales y sometida a un largo y brutal bloqueo impuesto por Estados Unidos, refiere la declaración.

Hemos podido acumular durante décadas experiencia en el desarrollo de la cooperación internacional en materia de salud, reconocida generosamente por la Organización Mundial de la Salud y nuestras contrapartes, asevera el comunicado.

Recuerda que hasta el momento se han destinado 21 brigadas de profesionales de la salud de Cuba para sumarse al esfuerzo nacional y local de 20 países, que se añaden o refuerzan a las de colaboración médica en 60 naciones, las cuales se han incorporado al esfuerzo de combatir esta enfermedad en donde ya prestaban servicios.

Precisa que también han compartido medicamentos producidos por la isla con eficacia probada en la prevención o el tratamiento de la enfermedad, y que adicionalmente, el personal médico local ha participado desde Cuba y vía teleconferencias en consultas y debates sobre tratamientos específicos para pacientes o grupos particulares de estos en varios países.(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/220099-expertos-cubanos-intercambian-con-homologos-de-otros-paises-sobre-la-pandemia>



Radio Habana Cuba